



いわきの子

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

岩城小学校
学校便り
第38号
R6.12.16
文責：東海林

佐々木忠郎先生について学ぶ（4年生）



12月5日（木）4年生は地域の先人 佐々木忠郎先生について学ぶために長善館に出かけてきました。忠郎先生は亀田の医師で、東京帝国大学医学部卒業後亀田に医院を開業し、特に結核予防に尽力されました。結核が流行っていたその時代にBCGの安全性を証明するために、自分の子どもにも接種されました。岩城町名誉町民でもあります。

長善館では、館長の高橋さんと忠郎先生の子孫の家族佐々木さんが、手作りの紙芝居で子どもたちに分かりやすくお話し、理解が深まるようにクイズも出してくださいました。車のない時代ですから、忠郎先生は松ヶ崎から下浜辺りまで1日に30～40km位の道のりを歩いて往診することもあったそうです。物をとても大事にする方で、長靴に穴があくと何度も修理して使い続けたそうです。最後には行動を共にした長靴を火葬して、お墓を作って祭ったとのこと。また、短歌や俳句を詠むことも好み、文化の発展にも注力されました。子どもたちはお話を聞き漏らさないようにして、一生懸命メモをとっていました。

忠郎先生が当時の岩城町に寄贈した蔵書を、長善館の中に「佐々木忠郎図書館」として併置しているので、最後に見せていただきました。普段から長善館を利用している子どもでも新しい発見がたくさんあったようで、とても有意義でした。



長善館は岩城図書館とつながっており、借りたいと思う図書をどこからでも取り寄せることができるそうですので、冬休みもどんどん利用してください。

「スマホ・インターネット」 正しく使用できていますか？

先日、4～6年生を対象に、由利本荘市教育委員会からの「スマートフォン等・インターネット利用調査」を実施しました。この調査において「見知らぬ人からの誹謗・中傷」「友達や知人とのトラブル」「迷惑メール」によるトラブルが確認されました。すべて学校以外の対応で大事に至ったという報告はありませんでしたが、引き続きご家庭の中で約束をしつかり決めて、確実に守りながら使用できるようご指導をお願いいたします。

いわきっこの がんばり

○第65回秋田県児童生徒美術展

〈入賞〉 2年 高橋 **
 3年 山田 **
 4年 今野 **
 5年 池田 **
 6年 進藤 **

〈佳作〉 1年 矢野 **
 5年 矢野 **
 6年 岸野 **

入賞した5名の皆さんの作品は、秋田市文化創造館（ミルハス向かい）にて展示されます。

展示期間：1/8（水）～1/11（土）

8日（水） 15：30～17：00

9日（木） 9：20～17：00

10日（金） 9：20～17：00

11日（土） 9：20～14：30

1月

日	曜	行事予定
1	水	元日 
2	木	学校閉庁日（～1/5）
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	
9	木	市冬季教職員研修会 職員会議 後期経営反省会
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	
14	火	冬休み明け集会 【4校時限】
15	水	書き初め会
16	木	身体測定
17	金	児童委員会 
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	代表委員会
22	水	読み聞かせ（上学年）
23	木	
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	園訪問
29	水	園訪問 読み聞かせ（下学年）
30	木	市CS連絡協議会
31	金	

PTA授業参観

ありがとうございました

12日（木）はお忙しい中ご来校いただきましてありがとうございました。

授業、PTCR、防煙教室での子どもたちの様子はいかがであったでしょうか。おうちの方を迎えて、うれし恥ずかしそうに課題に一生懸命に取り組む子どもたちの姿が印象的でした。お天気の悪い中でしたが、学級懇談会まで参加してくださった方もたくさんいらっしゃいました。

冬休みまであと10日あまりとなりました。「冬休みの生活のしおり」をもとに、家庭での約束を確認して、計画的で安全な生活を送ることができるようご指導願います。



先日グラウンドに雪が積もりました。わずか数センチの雪でしたが、グラウンドには、雪だるまの頭？らしきものがいっぱい！

子どもたちにとっては楽しい冬の到来ですね！